

27 septembre 1998 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de félicitations de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Ali Abdallah Saleh, à l'occasion de sa réélection à la présidence de la République du Yémen, Paris le 27 septembre 1999.

Monsieur le Président,

Au moment où le peuple yéménite vient de vous confier à nouveau la Présidence de la République du Yémen, je souhaite vous exprimer, au nom de la France et en mon nom personnel, mes très chaleureuses félicitations ainsi que mes souhaits de succès dans la poursuite de votre haute mission.

Votre élection, la première d'un Chef de l'Etat yéménite au suffrage universel direct, vient confirmer l'engagement de votre pays sur le chemin de la démocratie. La France s'en félicite et soutient avec sympathie ce choix déterminé en faveur du développement du droit et des institutions.

Il m'est très agréable de saisir cette occasion pour vous assurer de mon attachement à l'approfondissement des relations d'amitié et de confiance entre nos deux peuples.

En vous renouvelant mes plus vives félicitations, je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'assurance de ma très haute considération.\